

Fabra gasta 25 millones en aeropuerto de Castellón tras cerrar Canal Nou

Escrito por Iarpeiro - 07/11/2013 16:38

De poco vale la austeridad en unos aspectos si se dilapidan en otros todavía más absurdos.

<http://www.20minutos.es/noticia/1970024/0/fabra-aeropuerto/aviones-canal-nou-castellon/valencia/>

=====

Re: Fabra gasta 25 millones en aeropuerto de Castellón tras cerrar Canal Nou

Escrito por andreseljedi - 07/11/2013 17:20

El aeropuerto de Castellón es una gran cagada, pero no por eso, se puede criticar el cierre de canal 9.

RTTV nos cuesta a los valencianos 189 millones solo el mantenimiento, y eso que ya tiene una deuda de 2000 millones.

=====

Re: Fabra gasta 25 millones en aeropuerto de Castellón tras cerrar Canal Nou

Escrito por Iarpeiro - 07/11/2013 20:08

La cuestión es que utilidad tiene para la comunidad Valenciana y particularmente Castellón dicho aeropuerto, ¿porque se sigue enterrando dinero en algo que lleva muerto desde su inauguración?, las pérdidas acumuladas en esta fantochada tampoco deben ser pequeñas.

No entiendo la vara de medir de los gobernantes para decidir, cerrar o no cerrar, algo que es ruinoso en todos los aspectos.

Será por el apellido.

=====

Re: Fabra gasta 25 millones en aeropuerto de Castellón tras cerrar Canal Nou

Escrito por andreseljedi - 08/11/2013 00:52

Lo del aeropuerto de Castellón no tiene arreglo.

Está a unos 30 minutos del de Valencia, así que vaya tontería solo la idea de construirlo.

Ahora solo le puede interesar a algún jeque que veranee en Oropesa.

=====

Re: Fabra gasta 25 millones en aeropuerto de Castellón tras cerrar Canal
Nou

Escrito por peseta - 08/11/2013 12:37

ES un descontrol todo.

Solo la construcción del aeropuerto sin aviones de Castellón, que permanece sin actividad desde su inauguración en mayo de 2011, ha supuesto un gasto para las arcas de la Generalitat de al menos 136,8 millones de euros.

Pues nada, a seguir despilfarrando, que como lo pagamos todos... Y aquí nadie tiene responsabilidad en lo que sucede..

=====

Re: Fabra gasta 25 millones en aeropuerto de Castellón tras cerrar Canal
Nou

Escrito por morpheo81 - 08/11/2013 13:48

Esta claro que en la comunidad valenciana se ha despilfarrado dinero durante estos últimos años con la Formula1, la ciudad de las artes y las ciencias, visitas papales, el citado aeropuerto de castellón, etc...Y lo peor es que se sigue despilfarrando aunque según esta encuesta parece que el PP ya no tendría mayoría absoluta en las próximas elecciones, veremos si los Valencianos han aprendido algo de todos estos años de "golferío":

http://www.eldiario.es/cv/PP-gobierno-valenciano-incluso-UPyD_0_194231380.html

=====